

martes 15 de octubre de 2024

# La Laguna destina 130.000 euros a diez entidades del tercer sector para acciones sociales en el municipio

*Luis Yeray Gutiérrez agradece “el compromiso de estas organizaciones en su colaboración con Ayuntamiento para atender a los colectivos más desfavorecidos”*



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha formalizado este martes la firma de diez convenios reguladores de subvenciones nominativas con otras tantas entidades y organizaciones no gubernamentales para el desarrollo de acciones de carácter social en el municipio. El montante de las ayudas que el Consistorio, a través del área de Bienestar Social, destina a las iniciativas de estas entidades asciende a 130.000 euros, con cantidades que oscilan entre los 5.000 y los 27.000 euros, dependiendo de la naturaleza de cada proyecto.

“Las entidades del tercer sector realizan una labor fundamental que complementa y mejora el trabajo de la administración pública a través de una acción social que

llega de manera personalizada a quienes más lo necesitan”, señala el alcalde, quien agradece “el compromiso de estas entidades en su colaboración con Ayuntamiento para atender colectivos desfavorecidos y personas con menos recursos”.

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, explica que la naturaleza de los proyectos respaldados por el Ayuntamiento “engloba distintos objetivos, mayormente de atención sociosanitaria, integración, mantenimiento de servicios básicos, y fomento de la autonomía personal de las personas con algún tipo de discapacidad. La tarea de estas asociaciones y ONGs es imprescindible para La Laguna y de ahí el respaldo que reciben por parte del Ayuntamiento”.

Entre los proyectos con mayor respaldo económico figuran el servicio de transporte asistencial que presta la Asociación de Centros Acamán para atender a los usuarios sin autonomía suficiente; y el mantenimiento de un servicio de día para menores, cuya gestión corresponde a la congregación Franciscanas de Nuestra Señora del Buen Consejo.

Cuatro entidades reciben una ayuda que supera los 13.000 euros para distintas iniciativas. El Centro de Ancianos Virgen Poderosa lleva a cabo durante 2024 un servicio de fisioterapia y animación sociocultural para garantizar una atención de calidad a sus usuarios. La Asociación Tinerfeña de Esclerosis Múltiples (ATEM) desarrolla el proyecto 'Cruzando Fronteras', para acciones destinadas a mejorar la situación de las personas afectadas por esta enfermedad y la información a sus familiares.

La Fundación Tutelar Sonsoles Soriano Bugnion recibe el respaldo del Ayuntamiento para reforzar el apoyo a las personas con discapacidad intelectual, con el objetivo de mejorar su calidad de vida, desarrollar su autonomía personal y favorecer su inclusión social. El programa de Cruz Roja Española de apoyo social a las personas en situación de riesgo o extrema vulnerabilidad también se ve respaldado por estas ayudas.

Completan la relación de entidades que han firmado convenios reguladores de subvenciones nominativas la Fundación Canaria para las Personas con Sordera (Funcasor), para el servicio de intérprete de lengua de signos española (SILSE); la Asociación de familiares y enfermos de Parkinson de Tenerife, para la atención, prevención y tratamiento de fisioterapia para las personas afectadas; las Religiosas Filipenses de la Casa de Acogida Madre Dolores, para la atención e integración social de las mujeres a las que atienden; y la Asociación de Personas Sordas de Tenerife (ASORTE), para hacer frente a las necesidades, demandas y carencias informativas y formativas con la comunidad sorda.